



Pra Muktamar Muhammadiyah Pentaskan **Langen Cerita**

JOGJA -- Menjelang Muktamar 2010, Muhammadiyah akan menggelar acara spektakuler berupa pentas *langen cerita* "Sumunaring Surya Cahyaning Nagari". Kegiatan pra muktamar ini akan digelar di stadion Mandala Krida, 18 Juli 2009 mendatang.

Tidak tanggung-tanggung, pentas yang mengisahkan kiprah sosok anak muda Muhammad Darwis (dikenal sebagai KH Ahmad Dahlan, **red**) dalam memelopori berdirinya Muhammadiyah ini akan melibatkan sekitar 3.000 orang pemain. Mereka berasal dari seluruh unsur Muhammadiyah, seperti IRM, IPM, Tapak Suci, HW, Aisyiyah, Kokam, AMM, Pemuda Muhammadiyah serta pelajar dari SD hingga perguruan tinggi.

H Herman "Dodi" Isdarnadi selaku Ketua Pelaksana pra Muktamar Muhammadiyah 2010 didampingi KMT Endro "Kimpling" Suseno dari KABARE Production, Selasa (7/4) kemarin mengatakan pagelaran ini akan menjadi milik bangsa. Mengingat acara ini akan dihadiri sekitar 60.000 pengunjung dari berbagai unsur Muhammadiyah di Jogja maupun kota lainnya.

Kehadiran mereka akan menambah dimensi cerita. Mengingat mereka hadir dengan me-

ngenakan kostum busana santri Jawa.

"Melalui penggabungan antara teatrical dan religius ini, kita akan diajak untuk menengok satu abad ke belakang. Khususnya menyangkut perjuangan KH Ahmad Dahlan dalam membangun Muhammadiyah serta memberikan pencerahan dan pencâhayaan terhadap seluruh umat," ungkapnya.

Pentas ini akan disutradari oleh Harsoyo serta didukung supervisor yang notabene merupakan putra Muhammadiyah, yaitu Hanung Bramantyo. "Nas-kah minggu ini sudah jadi. Sehingga minggu depan kita bisa mulai merekrut pemain," imbuh Kimpling.

Menurut Dodi, kegiatan pra Muktamar ini sengaja dilakukan untuk menyongsong dan mempersiapkan semua unsur Muhammadiyah secara utuh dan terukur. Sehingga pada Muktamar Muhammadiyah 2010 mendatang, unsur-unsur organisasi tersebut diharapkan telah siap menyambutnya.

Yang penting lagi, ungkap Kimpling, acara ini bisa menjadi event dan ikon pariwisata. Mengingat pada saat itu diperkirakan banyak wisatawan yang masuk ke Jogja untuk menikmati liburan sekolah.

Sementara Walikota Jogja Herry Zudianto selaku Ketua Panitia Penerima Muktamar 2010 mengungkapkan muktamar kali ini memiliki makna penting bagi Jogja. Mengingat organisasi ini lahir satu abad lalu di Jogja. Artinya, perubahan atau modernisasi itu datangnya dari Jogja.

Menurut Herry, pelaksanaan Muktamar ini akan membawa dampak positif bagi perekonomian di Jogja. Mengingat acara ini akan dihadiri sekitar 150.000 pengunjung dari berbagai kota di Indonesia.

Terkait hal ini, Herry minta kepada masyarakat Jogja agar ikut berkiprah menjadi penerima muktamar. Mengingat peserta muktamar dari luar kota tidak akan tinggal di hotel ataupun losmen. Melainkan mereka akan tinggal dan membaur bersama masyarakat Jogja. Sehingga

"Kita sudah melemparkan wacana agar masyarakat bisa menerima tamu atau peserta muktamar untuk tinggal di rumahnya. Dan ini rupanya disambut antusias masyarakat," ungkapnya.

Ditambahkan Dodi, antusiasme masyarakat ini terlihat dengan bermunculan kampung-kampung Muhammadiyah. Di antaranya, di Nitikan, Warungboto serta Kauman.

(skd)



SUKENDAR/BERNAS JOGJA
MUKTAMAR -- Jogja akan jadi tuan rumah Muktamar Muhammadiyah pada tahun 2010. Acara akan berlangsung spektakuler dengan pementasan *langen cerita* "Sumunaring Surya Cahyaning Nagari". Kegiatan pra muktamar ini akan digelar di stadion Mandala Krida, 18 Juli 2009 mendatang. Tampak Herman "Dodi" Isdarmadi (tengah) selaku Ketua Pelaksana, dan Walikota Herry Zudianto (kanan) saat memberikan penjelasan mengenai kegiatan itu, kemarin.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 25 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005